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令和５年  第３回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和５年２月２２日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長  中村教育委員   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第３号 日南町家庭教育支援チーム設置要綱の制定について  

第４号 日南町学校給食費徴収条例及び施行規則の制定について  

第５号 日南町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の  

一部改正について  

第６号 令和４年度日南町教育費３月補正（第８号）予算について  

第７号 令和５年度日南町教育費当初予算について  

 

 

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育委員  

 

教育長 

 

それでは、第３回教育委員会を開会します。  

 

※資料により内容説明  

ここまでの報告に質問はあるか。  

特にない。  

 

議事録署名は山脇委員  
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日程第１  

議案第３号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議案第４号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

事務局  

 

教育委員 

事務局 

 

教育委員  

事務局  

教育長  

教育委員  

 

教育長 

事務局  

教育長 

 

 

事務局 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

日程第１  議案第３号  日南町家庭教育支援チーム設置要綱の制定について  

※資料により内容説明  

ご質問、ご意見はあるか。  

基幹チームと家庭教育支援員の関係というのはどういうものになるのか。  

現在基幹チームとして想定しているのは、家庭教育担当の参事と家庭教育推進員、スクールソーシャル

ワーカーである。そこに加えて家庭教育支援員という体制を考えている。  

業務内容については基幹チームが企画運営をしていかれるということでよいか。  

基幹チームを中心とするが、保護者のニーズを踏まえた活動内容を検討する必要があると考えており、

随時意見交換をしながら進めていきたい。  

これは特別な部屋で集まって話をするというか、そのための部屋があるのか。  

中学校でコーディネーター室として活用していた部屋を使用する予定である。  

議案第３号  日南町家庭教育支援チーム設置要綱の制定について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

日程第２  議案第４号  日南町学校給食費徴収条例及び施行規則の制定について  

※資料により内容説明  

町の一般会計に学校給食会計を組み込んで、食材費を支出するということになる。文部科学省の方針で

学校給食費の公会計化を推進しているところであるので、ご理解いただきたい。  

条例の内容に関してご質問等はあるか。  

給食費の額についてであるが、当面は小学生児童は２５０円、中学校生徒は３００円として徴収するよ

う保護者負担額の見直しを実施する予定である。  

保護者側にどのように説明されるのか。  

文書等で説明をさせていただく予定である。  

説明される予定であればよいが、きちんと伝わらなくてはいけないと考える。  
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日程第３  

議案第５号  

 

 

 

 

 

 

日程第４  

議案第６号  

 

 

 

 

 

教育長  

 

教育委員  

事務局  

 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長  

 

事務局  

教育長  

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

 

事務局  

 

公会計後はコンビニ収納もできるようシステム改修する予定である。収納率が上がるのではと考えてい

る  

給食費は原則口座振替でなかったか。  

指定日に口座振替できなかった場合は納付書を発行して納付してもらっている。この納付書は教育委員

会事務局か農協の窓口でしか使用できないが、公会計化後は合銀等の町指定金融機関またはコンビニで

納付が行えるようになる。  

より便利になるということか。承知した。  

議案第４号  日南町学校給食費徴収条例及び施行規則の制定について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

日程第３  議案第５号  日南町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を     

定める条例の一部改正について  

※資料により内容説明  

ご質問、ご意見はあるか。  

特にない。  

議案第５号  特定教育基準を定める条例の一部改正について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

日程第４  議案第６号  令和４年度日南町教育費３月補正予算について  

※資料により内容説明  

ご質問、ご意見はあるか。  

展示ケース、デジタルアーカイブはどういった保存をされるのか。町民の方がどなたでも見られるよう

になるのか。  

アーカイブの内容であるが、続日南町誌編纂のための資料データである。庁内ネットワークを更新した

際に職員がアクセスできなくなったものを再度庁内ネットワークで利用できるようにするもの。  
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日程第５  

議案第７号   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

事務局  

教育長  

教育委員  

 

事務局  

 

教育委員  

教育長  

 

教育委員  

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

事務局  

 

教育委員  

 

教育委員  

 

事務局  

 

教育長  

古文書解読講座などのデータも参加者以外にも見れるようになればと思いお尋ねした。  

今後町民にも利用いただけるよう検討したい。  

人権、個人情報に配慮しなければならない点もあるので慎重に進めたい。  

武道館の屋根の工事をされたということだが、保護者の方から武道館のトイレが使えないという話を聞

いた。こちらにも対応はされるのか。  

計画的に修繕していかなければいけない箇所があることは認識しているが、水が流れないなどの使用に

耐えられないような故障があるという話は聞いていない。確認する。  

よろしくお願いしたい。  

他にご質問等はあるか。  

議案第６号  令和４年度日南町教育費３月補正予算について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

日程第５  議案第７号  令和５年度日南町教育費当初予算について  

※資料により内容説明  

「生き抜く力育成事業」まででご質問、ご意見はあるか。  

事業目的に「 ICT 活用」とあるが、今年は何か特別な事業に取り組まれたりされるのか。  

指導体制としては昨年度までと大きな変更はないが、GIGA スクール構想も３年目に入り、学力調査で

もタブレットを使用したリスニング、スピーキングを実施するようになる。  

今の子どもたちにとってはデジタル機器の活用は必要な能力ではあると思うが、アナログ的なものも含

めて町が子どもたちの色々な能力を後押しするような姿勢を持っていただければと考える。  

タブレットを一人一人が持つようになり破損など色々と心配していたが、１年通してどのような状況

か。  

ガラス面や保護ケースが破損したという報告を受けており、町で修繕を行っている。なお修繕の間は代

替機の貸与で対応している。  

なかなか破損ゼロというのは難しい。  
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協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

教育委員  

事務局  

 

教育委員  

事務局  

教育長  

教育委員  

事務局  

 

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

学校から利用ルールの配布もあり、それを守った上での不可抗力ならやむないと考える。  

今年度の英語検定の実績はどうか。  

今年度は準二級に挑戦した生徒、三級の一次試験に合格した生徒があった。一次試験に合格した生徒は

今後二次試験に向けて学習をしていく。  

最近高校生のネット不祥事が多く報道されているが、小中学校で指導するような機会はあるのか。  

文科省の教材も用いながら情報モラルの指導をしている。  

「小学校費」まででご質問等はあるか。  

就学奨励事業の補助額は一人当たり年間どの程度か。  

給食費と修学旅行等の学校行事費は全額補助、学用品費等は１年生が１１，６３０円、２～６年生は１

３，９００円、別途入学時に準備費用として５１，０６０円の支給がある。  

具体的な内容を聞いて安心した。  

議案第７号  について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

◎いじめ・不登校について（非公開）  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

・こども園について、コロナの影響で延期していた発表会が全園で終わり、今は卒園式に向けて準備し

ている。また、入学説明会や小学校での体験交流など着々と卒園から入学にかけた準備を進めている。 

・小学校では１７日にエキスパート教員の公開授業を予定している。１学期にはなかなか授業に集中で

きなかった子がしっかり発表ができるようになったり、全体的に成長がみられるようになった。  

・中学校では、３年生が県立高校の入試に向けてラストスパートにかかっている。  

・明後日にシアトル派遣団の結団式を予定している。自分の思いを伝えることができるように毎週英会

話講習に励んでいるので、ぜひ結団式では生徒たちを応援していただきたい。  
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○社会教育室  

・社会教育委員会議を開催し、委員数についての協議を実施した。現在は１６名である。人材不足もあ

り、来期は１０名で会議や研修会・視察等活動回数を増やしていきたいと考えている。  

・縁側の講師について、来年度以降は１名増で予算要求している。引き続き地域おこし協力隊の制度を

活用し募集していく予定である。また、保護者からの要望に応え、縁側の入塾対象を中学３年生～高校

生から中学生～高校生に拡大する。  

 

 

○教育委員会等の開催予定について  

第４回 ３月７日（火）   １３時３０分  第２会議室  

 

以上で第３回教育委員会を閉じます。  

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


